

# « A vélo, c'est la classe », an 2



Les jeunes cyclistes de la classe de 6<sup>e</sup> viennent de recevoir leurs kits de sécurité. © BERNARD CABANIUS

Les élèves de la classe de 6<sup>e</sup> du collège de Barétous participent, avec leurs camarades de Tardets, au projet piloté par le conseil départemental autour de l'usage convivial et raisonné de la bicyclette.

Sur le chemin tracé avec bonheur par leurs camarades de l'an dernier, les 29 élèves de la classe de 6<sup>e</sup> du collège de Barétous participent, enthousiasmés, au projet « A vélo, c'est la classe » piloté par le conseil départemental avec des fonds européens issus du Poctefa.

Et comme leurs camarades de l'an dernier, ils sont associés aux 21 élèves dans la même classe au collège de Tardets. L'opération est encadrée par Yves Herriou, professeur-documentaliste, accompagné de Maïté Burgin, Alain Meyre et Régis Barneix, respectivement professeurs d'espagnol, SVT et EPS.

« L'itinéraire pédagogique reste inchangé » précise Yves Herriou avant d'en rappeler les

## TROIS JOURNÉES À PASSER À OLORON EN MAI

grandes lignes. Les élèves ont commencé par découvrir et apprendre à réparer les vélos (pneus, freins, dérailleur, selle...) avec l'association mauleonaise Bizikleta. Ils ont ensuite reçu la visite de la Sécurité Routière de Pau qui leur a parlé signalisation, code de la route et sécurité à vélo, surtout en groupe. Et jeudi 6 avril, ils prendront pour la première fois la route vers le hameau de Barlanes où les rejoindront les jeunes cyclistes de Tardets.

« Voilà qui leur donnera un avant-goût des 3 jours qu'ils vont passer, non pas à Saint Sébastien comme leurs prédécesseurs, mais à Oloron, les 15, 16, et 17 mai » poursuit Yves Herriou avant d'en détailler le programme.

### Une belle aventure

Le lundi, voyage aller via Esquiule pour retrouver les élèves de Tardets. Nuit au cam-

ping (comme la suivante) puis le mardi découverte des pistes cyclables et de la signalétique vélo de la ville, sortie à VTT en forêt de Bugangue et rencontre avec les élus pour parler des aménagements routiers pour bicyclettes dans la cité. Retour le mercredi avec un nouveau passage en forêt et l'ascension de la rude côte Chicorp. « Les collégiens seront ainsi prêts à suivre l'année prochaine un enseignement pratique interdisciplinaire sur l'utilisation du VTT (sécurité, alimentation, gestion de l'effort) » explique Yves Herriou. « Une démarche effectuée par les actuels cinquièmes et qui s'est achevée à Canfranc ».

Dernière étape de la préparation du jeune groupe, la visite lundi de Sabine Etcheverry, chargée de mission sur la mobilité cyclable au conseil départemental. Elle a remis à chacun un kit de sécurité comprenant un gilet et un brassier réfléchissants ainsi qu'une petite lampe à placer à l'arrière du vélo.